



かわにし さくら
河西 桜ちゃん²
H25.9.14生(金田 新町)



ふじわら かいと
藤原 海聖くん²
H25.9.13生(金田 町部)



ふくとみ まさと
福富 勝翔くん²
H25.9.12生(伊方 西古門)



ふくがわ しずか
福川 紗智ちゃん²
H25.9.5生(弁城 久六)



ながの ゆい
長野 遥佳ちゃん²
H25.9.5生(金田 敷島)



たかした りな
高下 琉依ちゃん¹
H26.9.11生(伊方 古門団地)

HAPPY BIRTHDAY
9 月生まれ

ふくち玉手箱
Fukutama

みんなで作る
ごきげんなページ“ふくたま”

茅の輪くぐって安全祈願



→茅の輪をくぐり健康を願う参拝者

岩屋神社境内で7月19日・20日に大夏越祭があり、約100人の地域住民が参加しました。野外ステージではマジックショー、ジャグリング、和

太鼓演奏などのイベントを開催。メーンの「茅の輪神事」で参拝者は茅の輪をくぐりながら、健康や家内安全を祈念しました。

笑顔募集中! 😊

- 締切日はお誕生月の前月10日まで。(土・日・祝日の場合は翌開庁日) 今月は10月に誕生日を迎える満1歳～3歳までのお子さんの写真(デジカメの場合はデータ)を募集します。
- 9月10日(日)までに役場窓口を持参して申し込みください。(締切厳守)
- ▶役場総務課 広報担当 ☎22-0555



つじむら たいせい
辻村 太輝くん³
H24.9.22生(赤池 中町)



しみとほの りん
杉本 羽音ちゃん²
H25.9.30生(弁城 上弁城)



ながすえ けんじ
永末 健人くん²
H25.9.26生(金田 東金田)



もり りん
森 綾音ちゃん²
H25.9.25生(金田 本町)



やまざき てんま
山崎 天馬くん²
H25.9.15生(伊方 中古門)

器づくりで夏の思い出づくり



→夏休みに陶芸教室に参加する親子

上野陶芸館で7月25日から2日間、上野焼協同組合主催の「夏休み親子陶芸体験」が行われました。夏休みの思い出づくりや課題づくりのため

に昨年から始まった催しで、40人の親子が参加。参加者は窯元から直接教わりながら、お皿などを思い思いに作陶しました。

良い本と巡り合うきっかけに



→宿題や読書に集中する子どもたち

すずらん保育所学童クラブが読売新聞主催のキャンペーンに当選し、7月21日、全国学童保育連絡協議会から40冊の児童書が寄贈されました。

65人の小学生が利用している学童クラブは本に親しむ環境がさらに整い、夏休みに毎日行う本読みの時間などに活用されます。

夏休みに親子で楽しくクッキング



→慣れない手つきで野菜切りに挑戦

金田保健センターで8月1日、児童センター主催の「親子料理教室」が行われました。参加した37人の親子は食生活推進委員12人から手ほどきを受け、栄養バランス満点の献立づくりに挑戦。子どもたちは保護者の手つきをまねながら、和気あいあいと調理を楽しみました。

はちまき姿で元気に「わっしょい！」



→みこしを担ぎ町内を練り歩く園児

夏真っ盛りの8月5日、市場保育園で夏祭りが行われました。年長組が手作りしたみこしを担ぎ、「わっしょい」という威勢の良い掛け声とともに

町内を回る42人の子どもたち。流しそうめんの昼食やかき氷のおやつ、プール遊びなども楽しみながら“夏”を満喫しました。

楽しく学んだ簡単エコ



→省エネクイズに答える子どもたち

サマースクール「かえるの学校」の37人の小学生が、8月11日に九州電力の職員による省エネ普及講座を受講しました。子どもたちは身の回りの

電気についての紙芝居や〇×クイズ、手回し発電機での発電体験で、日頃から節電省エネを心がけることの大切さを学びました。

“流しそうめん”上手にすくえるかな



→そめんの箸で上手にすくう園児

中央保育所で8月11日、42人の園児が流しそうめんを楽しみました。麵処弁天(弁城)の協力で園庭に約8メートルの竹を設置。大はしゃぎの子ども

たちは、次々に流れてくるそうめんを箸ですくって口いっぱい頬張りながら、約6kgのそうめんをみんなで楽しくいただきました。

地域に息づく夏夜の宴



→舞台を盛り上げる「じえんとろ」

上弁城集会所で8月22日、第18回上弁城六夜待が開催されました。特設ステージで、この日のために練習を重ねた22組の有志が、歌やダンス、楽器演奏などを披露。約300人の地域住民が熱く盛り

上がった上弁城の夜は、今年も大盛況のうちに幕を閉じました。

ピアガーデンで楽しいひとときを



→パルニアートは子どもに大人気

8月22日、商工会と赤池スタンプ会が行う「憩いの夕べ」が開催されました。ステージでは歌やパルーン&マジックショー、大道芸などが繰り

広げられ大喜びの子どもたち。淡い提灯が揺らめく商工会館前は、多くの地域住民が集まって語らう“憩いの場”となりました。